

03/09/2014

Atacama: Fiscalía y CDE analizan avance de investigación por recursos de la Ley SEP (Audio)

El fiscal regional de Atacama, Héctor Mella Farías, sostuvo un encuentro con el presidente del Consejo de Defensa del Estado (CDE), Juan Ignacio Piña, quien estuvo de visita en la región como parte de una gira nacional enmarcada dentro las actividades propias de este organismo.

Respecto del encuentro Mella Farías indicó que además de conocer los planteamientos de trabajo que está desarrollando el Consejo



de Defensa del Estado; el encuentro permitió realizar un breve análisis del avance de una causa que actualmente está tramitando la Fiscalía de Atacama y que dice relación con una denuncia por los dineros recibidos en Copiapó por concepto de la Ley de Subvención Escolar Preferencial la cual, por ahora, se encuentra vigente con importantes avances investigativos y en la cual el CDE es querellante.

“Esta es una causa bastante compleja de investigar que requiere un análisis mucho más profundo de los antecedentes que se logran recopilar, y no solamente del ámbito administrativo sino que también contable. A pesar de ello ya se han reunido diversos antecedentes, los que permiten avanzar hacia nuevas diligencias entre ellas al menos la citación de otras siete personas, quienes serán citadas a la brevedad por el fiscal que dirige esta investigación”, indicó el fiscal regional.

Mella Farías agregó que junto con estas declaraciones hay otras diligencias que aún están pendientes así como también peritajes contables que de acuerdo al avance de la indagatoria permitirán que tomar decisiones más concretas respecto del caso.